

## Con acuerdos buscan proteger al oso Andino que habita en corregimiento El Queremal

Este proyecto revela que el oso Andino no es enemigo del ser humano.



📷 Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

Entidades protectoras del **medio ambiente** se reunieron con la comunidad de la **cuenca media y alta del Río Anchicayá** para firmar acuerdos con el objetivo de restaurar y conservar el **bosque** en el que habita el **oso Andino**.

Este proyecto se desarrolla en conjunto con las comunidades de campesinos que por medio de sus actividades pudieran afectar el entorno del oso Andino.

“Para ello fueron planteados **planes de acción** y programas de educación ambiental con el fin de promover prácticas de restauración, preservación y rehabilitación de estas áreas”, informó **Parques Nacionales Naturales** a través de un comunicado especial.

Los primeros cinco acuerdos de restauración fueron firmados en el marco del proyecto **Conservamos la Vida**, sumándose así a los 30 acuerdos de Conservación que adelanta el Parque Nacional.

Por tal motivo, Robinson Galindo Tarazona, Director de la Territorial Pacífico de PNN expresó que “lo que se busca en el proyecto Conservamos la Vida es la protección del Oso Andino, una especie muy importante por todo lo que representa en los diferentes bosques para la conservación de **biodiversidad** y la producción de bienes y servicios relacionado con el tema del agua”.

**Vea también:**

### Cerca de \$700 millones ha invertido la CVC para el hogar de paso del Dagma



“Nosotros somos un hogar de paso porque los recibimos, hacemos una valoración y atención, si es necesaria, recuperación y posterior liberación”, indicó uno de los voceros.

El director resaltó que esta propuesta es una evidencia lo que se puede lograr articulando lo **comunitario**, como público y privado si se lucha por un mismo objetivo, en este caso, para lograr la conservación de una especie que realmente está muy amenazada

“Se trata de ponernos de acuerdo entre todos para lograr la conservación del Oso Andino y todas las especies que están a su alrededor”, indicó Galindo.

También, cabe destacar que este proyecto revela que el oso andino no es enemigo del ser humano.

El acuerdo se llevó a cabo entre Parques Nacionales Naturales de Colombia, la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca – **CVC**, la Organización Wildlife Conservation Society – **WCS**, la alcaldía del municipio de **Dagua** y la comunidad de la cuenca media y alta del **Río Anchicayá**.

Esta propuesta se lleva a cabo con el fin de mejorar las condiciones de calidad de vida de las familias vinculadas en la propuesta y garantizar acciones de Restauración ecológica para la conservación de los bienes y servicios ambientales que ofrece esta área protegida del pacífico colombiano.

**Vea también:**



### Durante la actual temporada de lluvias, CVC recomienda evitar paseos al río Pance

“la temporada de lluvias se mantendrá, por eso estamos pidiendo abstenerse del uso recreativo de los ríos, con el fin de evitar hechos lamentables”.

 Noticiero 90 Minutos



Por su parte, Parques Nacionales Naturales manifestó que “estos acuerdos hacen parte de las líneas estratégicas que tiene Parques Nacionales para disminuir los conflictos por uso y ocupación de áreas estratégicas de **conservación**”.

De igual forma, explicó que estos acuerdos están vinculados al Proyecto Estrategia de Conservación del Oso Andino (*tremarctos ornatatus*) en el núcleo de conservación Tatamá-**Farallones-Munchique**, el cual empezó en septiembre del año 2015.

También, estos acuerdos inmersos en el proyecto Conservemos la Vida cuentan con el apoyo de la entidad Wildlife Conservation Society (WCS) y la Corporación autónoma Regional del Valle del Cauca, bajo la financiación del **Grupo Argos, EPSA y CELSIA**.

**Le puede interesar:**

 Noticiero 90 Minutos   
@Noti90Minutos

#Cali Las autoridades confirmaron que los sicarios le propinaron cinco impactos de bala. [bit.ly/2V3l3qS](https://bit.ly/2V3l3qS)

♡ 5 10:23 - 30 abr. 2019 · Cali, Colombia 



**Identifican a mujer que murió tras recibir 5 impactos de bala por ...**

Los hechos se presentaron en horas de la mañana de este 30 de abril en la carrera 15 calle 27.

90minutos.co

[Ver los otros Tweets de Noticiero 90 Minutos](#)

